



NOTA DE PRENSA N° 270-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DRAC genera desarrollo ganadero en San Pablo

La Agencia Agraria reactivó posta de inseminación artificial de ganado vacuno en Tumbadén.

La Dirección Regional de Agricultura, a través de la Agencia Agraria de San Pablo, reactivó posta de inseminación artificial de ganado vacuno del distrito de Tumbadén. El trabajo se realiza en coordinación con la municipalidad de esta jurisdicción.

Gracias a este trabajo articulado, el municipio de Tumbadén proporcionó un ambiente en las instalaciones del palacio municipal para el funcionamiento de esta posta de inseminación, además se comprometió con la contratación de un técnico inseminador a tiempo completo.

Este contrato permitirá poner en valor el convenio que existe entre las instituciones que están comprometidas con el mejoramiento de la ganadería de la región.

Además, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura y su Agencia Agraria de San Pablo, facilitaron el mobiliario para implementar esta oficina, además se entregó una motocicleta y los equipos de inseminación para cubrir las zonas que necesitan de este servicio.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 23 de abril de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA